



IMA Corp. With MASALABO  
Mr. kazuo Niikuma

## 子ども大学グローバル「カンボジア学校プロジェクト」の 開始のお知らせとご支援のお願い

子ども大学グローバルでは、カンボジアに学校をつくるプロジェクトを第10期より開始いたしました！

子ども大学グローバルでは、第10期の第4回講義で、実際にカンボジアに学校建設を行い、日本とカンボジアとの懸け橋をされている社会起業家の「橋本博司先生」（NPO法人 HERO 代表理事）の講義を実施しました。同世代の子どもたちがおかれている現状を知ったことで、多くの学生から、「自分たちができるアクションを起こしていきたい！」という声があがりました。これを受け、本学では、「カンボジア学校プロジェクト」を立ち上げ、2024年度末までに、カンボジアに学校を建設（竣工）することとしました。

カンボジアに学校を建設することで、現地の子どもたちと子ども大学グローバルの学生がオンラインで会話をし、お互いの文化や制度、夢などについて相互理解を深める予定です。学生の学びの領域を世界へと広げ、異文化への興味関心を育むだけではなく、世界で何が起きているのかを知り、自分事の問題として考えるきっかけを与えていきたいと考えております。

本質は、国際交流以上に、日本の子どもたちが失っている「学びの価値」の再認識をしてもらうことです。自分たちの生まれた場所がたまたま日本であったことで、今の社会環境を享受していますが、逆の立場であった可能性もあるわけです。本来、学ぶということは自分の人生を豊かにし、社会に積極的に貢献する基盤を築く手段であるはずですが、学びが苦行であるようになってしまっている子どもたちが多いのが実情です。本来の学びの価値を、カンボジアの学校を建設し、交流することで、在籍している親子に学んでもらいたいです。

是非、このプロジェクトの実現のために、皆様のお力添えをお願いいたします。

**支援へのご協力を頂いた場合の返礼をご紹介いたします！**



寄付頂いた会社や団体のロゴを  
建設した学校の壁面にペイントします



寄付頂いた会社や団体のお名前を  
学校前のプレートに記載します



貴社の社会的責任（CSR）の実践や  
ブランド価値の向上に活用頂けます

本プロジェクトに関する詳細やご支援については、右のQRコードよりご覧いただけます。

また、ご協力が難しい場合でも、ぜひQRコードをスキャンいただき、このプロジェクトについて、そして私たちの想いについてご理解いただければ幸いです。

ご多忙の折、恐れ入りますが、皆様のご理解とご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

